
Verbale di Commissione ICT del 29 novembre 2017 
Il giorno 29 Novembre 2017, la Commissione ICT si riunisce presso la sede dell’ordine alle ore 17:30. 

Presenti: Manelli, Lentini, De Pasquale, Perrucci, Miccolis, Giliberti 

Chiusura dell’analisi per il rifacimento del Sito dell’Ordine 

Il Presidente illustra l’ordine del giorno descrivendo l’avanzamento dei lavori: 

 Aggiornamento sulla procedura di affidamento lavori sito web 

 GdL Integrazione ISI (sw segreteria) 

 Partecipazione iniziative incontro C3i; opportunità Ing. Informazione. 

 Opportunità di stage in TelePerformance per neo-laureati in Ingegneria ICT - Rel. Ing. V. Giliberti 

 Piano di formazione Settore ICT 2017-18 

 

Il Presidente ringrazia tutti i presenti, verificando che purtroppo non è assidua la presenza di tutti i partecipanti alla 

Commissione ICT. 

Il Presidente aggiorna la Commissione sulla situazione attuale della procedura di affidamento del nuovo portale web, 

oramai giunto al termine, sottolineando l’importanza di analizzare il sistema ISI al fine di stilare non solo le specifiche 

di integrazione, ma anche al fine di sviluppare un manuale d’uso per la Segreteria. 

Successivamente il Presidente, a seguito dei rientri ottenuti dall’Ing. Rochira, illustra l’importanza di aderire alla C3i 

quale ordine per rafforzare la posizione degli Ingegneri ICT e quindi del settore Informazione. 

Successivamente l’Ing. Giliberti illustra l’opportunità presentatasi in TelePerformance per i neo-laureati. 

Relativamente all'ultimo punto in OdG, il Presidente, condividendo indicazioni provenienti dal Consiglio, ha suggerito 

ai membri della Commissione di finalizzare quanto prima le proposte da inserire nel Piano di formazione ICT per l'intero 

prossimo anno, cercando di progettare percorsi formativi piuttosto che singoli interventi isolati e dando priorità 

all'organizzazione di eventi altamente professionalizzanti di respiro nazionale/internazionale ed ai corsi a docenza non 

onerosa (es. contributo sponsor o rimborso spese, quota a carico dei partecipanti a copertura totale/parziale, ecc.). In 

tale ottica, considerate le novità normative nazionali su Industria 4.0, DPO, BIM – Building Information Modeling e 

Agenda Digitale, nella prima parte dell'anno si chiede di collocare prioritariamente eventi (corsi, seminari, ecc.) su tali 

tematiche, sulle quali alcuni membri della Commissione si sono già attivati (es. Ing. Giliberti per Agenda Digitale, Ing. 

Rochira su DPO, Ing. De Filippis su Industria 4.0). 

Il Presidente invita a chiusura tutti i componenti della Commissione ICT di prenderne ultima visione del Piano Corsi e 

di far pervenire eventuali integrazioni al fine di presentare lo stesso il prima possibile in Consiglio per la relativa 

approvazione. 

Alle 18:50 la riunione della Commissione si conclude. 

 


